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Aos vinte e três dias do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e quatro 
(23/09/2024), às 08h00min, sob Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-
presidente Jose Wilson dos Santos, Secretário Arlindo B. Neto, na presença dos edis: Jo-
sé Antônio J. dos Santos, Mauro Cesar N. dos Santos, Reginaldo Almiro da Costa, Serli 
Matt, Sivair Jose Alves e Vinicius Ferreira Barbosa, constatou o número legal de quórum, 
invocou a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo 
Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata (31ª sessão ordinária), lido as maté-
rias constantes da pauta do seguinte: Of. 55 e 56/Semosp; Of. 01/Setor Cadastro/2024; 
INDICAÇÃO 63/Vinicius e Mauro ao Prefeito e Secretaria de Obras, para providencia 
quanto aos reparos necessários na iluminação pública da cidade, mais especificamente 
na Rua Jorge Teixeira de Oliveira, Avenidas Senador Olavo Pires e Tancredo Neves, com 
prioridade nos locais citados, tendo em vista atender petição da população, especifica-
mente na área central da cidade; PROJETO DE LEI 69/24 “DISPÕE SOBRE A INCOR-
PORAÇÃO E PARCELAMENTO DE ÁREAS DO SETOR CHACAREIRO PARA O PERÍ-
METRO URBANO”; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 11/24 “DISPOE SOBRE AL-
TERAÇÕES NA DISPOSIÇÕES CONSTANTES DA LEI COMPLEMENTAR 102/2017 E 
DA OUTRAS PROVIDENCIAS (cargos saúde)”. PEQUENO EXPEDIENTE ninguém fez 
uso da palavra. ORDEM DO DIA Projeto de Lei 69/24 aprovado o regime de urgência, 
após discutido, foi aprovado em única votação, por unanimidade, processo simbólico; 
Projeto de Lei Com 11/24 aprovado o regime de urgência, em ato continuo foi aprovado 
em única votação, por unanimidade, processo simbólico. GRANDE EXPEDIENTE Mau-
ro justificou sua proposição, comentou sobre constantes quedas de energia no centro da 
cidade, cobrou resposta de solicitação sobre participação do município no centro de dis-
tribuição de alimentos em Rolim de Moura, falou sobre a importância em organizar os es-
paços de estacionamento na área urbana, questionou providencias nos prédios fechados 
abandonados e terrenos vazios. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publi-

cados nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos.  


